

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

CSU : début prévu pour le 14 avril prochain

Hans NDONG MEBALE
Libreville/Gabon

AU lendemain de la levée de l'ensemble des mesures barrières visant à freiner la propagation de la pandémie de coronavirus, la ministre de l'Éducation nationale, Camélia Ntoutoume-Leclercq et son collègue des Sports, Franck Nguema, se sont entretenus lundi dernier sur la relance du Championnat scolaire et universitaire (CSU).

Selon les deux membres du gouvernement, cette épreuve

débutera le 14 avril prochain et se déroulera sur l'ensemble du territoire national avec des formules adaptées en raison du temps imparti. Dans cette logique, Franck Nguema a indiqué que " nous sommes venus rencontrer les ministres en charge de l'Éducation nationale pour leur présenter le plan de relance du Championnat scolaire et universitaire (CSU) 2021-2022 qui va se dérouler du 14 avril au 31 mai 2022. On va adapter cette édition avec une formule transitoire en raison des examens de fin d'année qui approchent. Une étape



Rencontre entre Franck Nguema et Camelia Ntoutoume-Leclercq, relative à la reprise du CSU.

LU DANS LA PRESSE



Photo: DR

WWW.FAF.DZ

LE CHAN 2022 AURA LIEU EN ALGÉRIE DU 8 AU 31 JANVIER 2023

LA Fédération algérienne de football (FAF) tient à préciser que la 7e édition du Chan 2022 des joueurs locaux aura bel et bien lieu en Algérie du 8 au 31 janvier 2023. Il a été reporté à janvier 2023 à cause de la Covid-19, comme l'a confirmé la Caf lors de son dernier envoi aux associations membres relatif au calendrier 2022-2024 des compétitions continentales.

COMOROSFOTBALL.COM

CHAN 2022 : LES DATES DES ÉLIMINATOIRES CONNUES

D'après le calendrier établi par la Caf, les éliminatoires se dérouleront en trois phases. Elles débuteront dès fin juin et prendront fin début septembre. Les matches auront lieu comme d'habitude par zones (Nord, Ouest, Centre, Est et Sud). La phase finale regroupe seulement 16 équipes.

FOOTRDC

CHAN 2022 : LA FECOFA À LA RECHERCHE D'UN SÉLECTIONNEUR

Qui pour succéder à Jean Florent Ibenge à la tête des Léopards A' de la RDC à deux mois et demi des éliminatoires du Chan? La DTN de la FECOFA a lancé un appel à la candidature. Les critères fixés : être de nationalité congolaise, être détenteur d'une licence Caf pro ou A ou encore l'équivalent en cours de validité et avoir un minimum de 5 ans d'expérience justifiée par de bons résultats.

LINTERNAUTE.COM

LIGUE DES CHAMPIONS : LIVERPOOL ET MANCHESTER CITY PRENNENT UNE OPTION POUR LES DEMI-FINALES

Liverpool et Manchester City ont fait le travail. Sur la pelouse des Portugais de Benfica, les Reds ont pris une très grosse option en s'imposant 3-1. Dans l'autre rencontre de la soirée, Manchester City a pris le dessus sur l'Atlético de Madrid en s'imposant 1-0.

Rassemblées par PSNB

sera consacrée au Grand Libreville et le reste sur l'ensemble des chefs-lieux de provinces. Cette réforme a été lancée en 2019 et elle prévoit trois phases, mais pour cette édition, nous allons uniquement nous arrêter sur

les phases provinciales et c'est la partie interétablissement qui constitue les CSU ", a souligné le membre du gouvernement. Sur le plan organisationnel, Franck Nguema a précisé que " nous ne partons pas de zéro,

puisque nous avons déjà réalisé le CSU entre janvier et mars de l'année 2020 et les différents directeurs des académies provinciales ont déjà fait un travail avec la coordination en charge du championnat".

Mondial 2022 : toutes les équipes présentes seront récompensées

Prosper Sax NZE BEKALE
Libreville/Gabon

LE coup d'envoi du Mondial-2022, prévu au Qatar du 21 novembre au 18 décembre 2022, approche à grands pas. On connaît depuis le 1er avril dernier les différents groupes de l'épreuve, après le tirage au sort organisé à Doha par la Fifa.

En marge de ce tirage, l'instance faitière du football mondial a annoncé les différentes sommes attribuées aux participants. Ainsi, pour s'être qualifiée pour le Mondial, chaque sélection touchera dans un premier temps près de 2 milliards de francs pour la préparation. Et en cas d'élimination au premier tour, percevra environ 6 milliards de francs. La sélection qui repartira avec le trophée touchera la somme de 38,03 millions d'euros (environ 25 milliards de francs). Le finaliste, quant à lui, se verra remettre un chèque de 27,27 millions d'euros (environ



Photo: DR/L'Union

Les 32 équipes qualifiées recevront des milliards de francs de la part de la Fifa.

18 milliards), alors que le 3e de la compétition empochera 24,45 millions (environ 16 milliards).

De son côté, le 4e touchera 22,64 millions d'euros. En outre, toutes les équipes présentes à ce Mondial qatari seront récompensées. Du 5e au 8e, chaque fédération empochera 15,40 millions

et 11,7 millions d'euros pour les équipes classées entre le 9e et le 16e rang. Du 17e au 32e de la compétition, recevront comme consolation la somme de 8 millions d'euros chacune.

La Fifa ne lésine pas sur les moyens pour que cette fête du football soit une réussite pour chaque équipe participante.